

Le CA en bref

Conseil d'administration du CHU de Québec-Université Laval (CHU)

9 mai 2022



Le 9 mai 2022, le conseil d'administration du CHU de Québec-Université Laval (CHU) a tenu une séance régulière. Par ce bulletin, nous vous communiquons l'essentiel des décisions du conseil d'administration.

Affaires de la gouvernance

Le conseil d'administration a amendé son calendrier des séances régulières pour l'année 2022-2023 en raison de la tenue d'élections provinciales à date fixe en octobre prochain. La séance régulière prévue le 3 octobre 2022 sera ainsi déplacée au mardi 4 octobre 2022, à 18 h 30.

Nomination de cadres supérieurs

- M. Nicolas Rousseau, à titre de commissaire aux plaintes et à la qualité des services;
- M^{me} Mariane Tourigny-Roy, à titre de directrice adjointe des services multidisciplinaires.



M. Nicolas Rousseau



M^{me} Mariane Tourigny-Roy

Organigramme d'encadrement supérieur

Considérant l'obligation ministérielle de confier à la Direction générale adjointe du nouveau complexe hospitalier la supervision de quelques directions, le conseil d'administration a adopté l'organigramme d'encadrement supérieur du CHU de Québec-Université Laval. Il est possible de consulter l'organigramme à partir du lien suivant :

<https://www.chudequebec.ca/chudequebec.ca/files/0d/0d90fe42-38ab-4cff-b60a-b1d7c5be269f.pdf>

Comité d'éthique de la recherche

- Renouvellement du mandat de M. Maxime Chénard-Poirier, à titre d'expert scientifique et biomédical, pour un mandat de trois ans, soit jusqu'au 9 mai 2025;
- Renouvellement du mandat de M. Paul Chênevert, à titre d'expert juridique, pour un mandat de trois ans, soit jusqu'au 9 mai 2025;
- Renouvellement du mandat de M^{me} Julie Côté, à titre d'experte scientifique et biomédicale, pour un mandat de trois ans, soit jusqu'au 9 mai 2025.

Affaires médicales et professionnelles

Nomination de chefs de département et de service médicaux

- D^r François Côté, à titre de chef du Service clinique d'angio-intervention, pour un mandat de quatre ans;
- D^r Jean-Pierre Gagné, à titre de chef du Département de chirurgie, pour un mandat de quatre ans.



D^r François Côté



D^r Jean-Pierre Gagné

Nomination de médecins

- D^r Pierre Baril, membre actif dans le Département de médecine d'urgence, Service d'évacuation aéromédicale (ÉVAQ);
- D^re Sandrine Bouchard, membre actif dans le Département de chirurgie, Service de chirurgie plastique;
- D^re Jessica Breton, membre actif dans le Département de pédiatrie, Service de gastroentérologie pédiatrique et Service de pédiatrie;
- D^re Laurence Dupuis, membre actif dans le Département de médecine générale, Service de périnatalité;
- D^r Roger C. Grégoire, membre actif dans le Département de chirurgie, Service de chirurgie générale et Service d'orthopédie;
- D^re Marie-Ann Grenier-Lavallée, membre actif dans le Département de médecine générale, Service de soins palliatifs;
- D^r Pierre Hallé, membre actif dans le Département de médecine spécialisée, Service de gastroentérologie;
- D^re Émilie Ladernois, membre actif dans le Département de médecine de laboratoire, Service clinique d'anatomopathologie;
- D^r Marc-André Latour, membre actif dans le Département de chirurgie, Service d'orthopédie;
- D^re Natalie Le Sage, membre actif dans le Département de médecine générale, Service de soins palliatifs, et dans le Département de médecine d'urgence, Service d'urgence de HEJ;
- D^re Annie Moreau, membre actif dans le Département de chirurgie, Service d'ophtalmologie;
- D^r Jean-Philippe Pialasse, membre actif dans le Département de médecine générale, Service de soins palliatifs.

Renouvellement des statuts et priviléges des médecins et dentistes

- Considérant l'échéance des statuts et priviléges de plusieurs médecins et dentistes du conseil des médecins, dentistes et pharmaciens, le 27 mai 2022 et le 22 septembre 2022, le conseil d'administration a procédé au renouvellement de ceux-ci jusqu'au 27 mai 2025.

Qualité et sécurité des soins

Le conseil d'administration a pu en apprendre davantage sur le Département de médecine d'urgence, la chef ayant présenté les services offerts et les activités réalisées par les membres de son département. Suivant cette présentation, le conseil d'administration a approuvé le *Règlement de régie interne sur l'organisation et le fonctionnement du Département de médecine d'urgence* (n° 811-10.9).

Le conseil d'administration a aussi approuvé les règlements suivants :

- *Règlement de régie interne sur l'organisation et le fonctionnement du Service d'ophtalmologie* (n° 811-20.06.4);
- *Règlement de régie interne sur l'organisation et le fonctionnement du Service de lipidologie* (n° 811-20.10.8).

Affaires financières

Considérant qu'un suivi de l'équilibre budgétaire des établissements publics du réseau de la santé et des services sociaux doit être fait au ministère de la Santé et des Services sociaux, le conseil d'administration a adopté le rapport financier trimestriel 2021-2022 après 12 périodes financières.

Compte tenu que le CHU a accepté d'être mandataire pour le ministère de la Santé et des Services sociaux pour combler les besoins en approvisionnement et en fournitures reliés à la pandémie, le conseil d'administration a résolu de demander au ministère de la Santé et des Services sociaux une autorisation d'emprunt maximale de 703 M\$, valide jusqu'au 31 décembre 2022.

Les obligations ministérielles requièrent pour le conseil d'administration d'adopter annuellement la grille de tarification des stationnements des visiteurs, du personnel, des médecins et des résidents. La grille de tarification des stationnements des visiteurs telle qu'émise par le ministère de la Santé et des Services sociaux a été entérinée, laquelle entrera en vigueur le 1^{er} juin 2022. Aussi, pour l'année 2022-2023, le conseil d'administration a choisi de ne pas indexer la tarification des stationnements des employés, médecins et résidents, et ce, en reconnaissance du travail accompli tout au long de la situation pandémique des dernières années.

Les membres du conseil d'administration ont aussi adopté l'*Entente de gestion et d'imputabilité 2022-2023*.

Affaires courantes

Le conseil d'administration a adopté une résolution dans le but de mandater M^e Stéphanie Dorion, avocate et chef d'équipe en droit de la santé et gouvernance du Contentieux et affaires juridiques, *à titre de responsable de l'accès aux documents*, et M^e Thien-Kim Nguyen, avocate au Contentieux et affaires juridiques, *à titre de responsable de la protection des renseignements personnels*, pour le CHU de Québec-Université Laval.

La prochaine séance publique du conseil d'administration

se tiendra le lundi 20 juin 2022, à 18 h 30